



Quartierverein Lenggis-Kempraten  
8645 Jona

*Engagement für ein lebendiges  
und lebenswertes Quartier!*

## Sommerkonzert 2009 im „Paradies-Lenggis“

(ms) Bei wunderschönem Wetter konnte das traditionelle Sommerkonzert der Feldmusik Jona und des Männerchors Kempraten am Donnerstagabend, 25. Juni beim Schulhaus Paradies im Lenggis durchgeführt werden. Den zahlreich erschienen Zuhörern wurde ein abwechslungsreiches Programm geboten.

Die **Feldmusik Jona** eröffnete das Programm mit dem „Florentiner Marsch“ und anderen bekannten Werken der Blasmusik. Aber auch modernere Stücke, wie Ausschnitte aus Werken von George Gershwin und Glenn Miller begeisterten die Zuhörer sehr. Ein bestens aufgelegter Alvin Muoth, der die Feldmusik seit Februar als Dirigent leitet, führte die Zuhörer in Versform durch das Programm.



Dieses wurde von zwei Auftritten des **Männerchor Kempratens** unter der Leitung von Bernhard Hettich abgerundet. Auch der Männerchor trug neben den „Klassikern“ einige moderne Stücke vor, was die Zuhörer mit grossem Applaus honorierten. Die Feldmusik schloss die Musikvorträge nach zwei Stunden mit dem „Einzug der Gladiatoren“ und der dritten Zugabe des Abends.



Die Veranstaltung wurde mit grossem Engagement vom **Quartierverein Lenggis-Kempraten** organisiert und unterstützt. Von diesem Verein wurde eine Festwirtschaft geführt, sodass auch für das leibliche Wohl der Zuhörer und Musiker gesorgt war. Als Renner erwiesen sich dabei die saftigen Grillwaren vom bewährten Grill-Team und der „Lenggiser Kaffee“ mit Kuchen.



Bei schönen sommerlichen Temperaturen blieb den Besuchern vom „Paradies“ im Anschluss an den tollen musikalischen Genuss noch genügend Zeit, um alte und neue nachbarschaftliche Beziehungen zu pflegen. So wurde das mittlerweile traditionelle Sommerkonzert am Lenggis wieder ein gelungener Quartieranlass, an den man sich gerne -bis zum nächsten Mal- zurückerinnern wird.